

Football/Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire/Présentation de la 10e journée

Du beau spectacle pour la reprise

PSNB

Libreville/Gabon

APRÈS une trêve de deux semaines, le championnat D3 de la ligue de football de l'Estuaire reprend ses hostilités, avec la 10e journée, aujourd'hui et demain.

Cette 10e levée promet, au regard de la nature des confrontations programmées. En effet, le leader ACL (23 points +16), tenu en échec (1-1) par Manga Owendo lors de la précédente journée, reçoit cet après-midi à Idriss Ngari (14 h 00), la formation de Ndzimba FC. Les deux clubs utilisent presque le même schéma tactique : 4-3-3, qui peut changer en fonction des séquences du match, la différence se situant à l'animation du jeu.



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé/ L'Union

Quelle prestation pour Badji FC aujourd'hui contre Manga Owendo à Bikélé ?

A ce registre, ACL, toujours invaincue, fait plaisir à voir. A deux points du leader, l'équipe de CSL (3e, 21 points +15), tombeur de Ballon d'or (4-1, 9e journée), sera reçue aujourd'hui à Bikélé (14 h 00) par Eddy Sport (11e, 8 points -13). L'entraîneur de CSL, Orphée Mikala, pourra compter sur

son buteur-maison, Djoe Boussougou.

A suivre demain, les matches Ermöglichen FC/AEL et AS Flak/JS Awassi. Pour déjouer les plans de l'AS Flak qui évolue dans son marigot, l'équipe de JS Awassi (2e, 22 points +11) devrait aligner des joueurs plus frais physiquement, pour



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé/ L'Union

La formation de Sécu FC joue gros face à FFAL ce vendredi au stade de la cité des ailes.

mieux animer son compartiment offensif.

Les hommes de l'AS Flak (8e, 11 points -1), qui sortent d'un succès contre la lanterne rouge, Momentum Académie (2-0), veulent continuer sur leur lancée.

La formation d'AEL, avec un match en moins, tombeur de Badji FC (3-0, 9e

journée), effectue un déplacement à Nkok pour affronter Ermöglichen FC, qui sort d'un résultat nul (2-2) obtenu devant Sécu FC.

Mais pour avoir aligné un joueur suspendu au nom d'Allen Kouédé, licence 471 (lire le PV 8), Sécu FC perd non seulement le match par pénalité contre

Ermöglichen FC (3-0), décision de la commission d'homologation et de discipline, mais écope aussi d'une amende de 30.000 f cfa, payable avant la 11e journée.

Programme complet de la 10e journée :

Aujourd'hui, vendredi :
14 h : Ballon d'or vs Momentum Académie (Cité des ailes)

14 h : ACL vs Ndzimba FC (Idriss Ngari)

14 h : Eddy sport vs CSL (Bikélé-Projet Goal)

16 h : FFAL vs Sécu FC (Cité des ailes)

16 h : Badji FC vs Manga Owendo (Bikélé-Projet Goal)

Demain, samedi :

15 h 30 Ermöglichen FC vs AEL (Nkok)

16 h : AS Flak vs JS Awassi (Baraka)

Cameroun

Un nouveau président pour la Fédération

AFP

Yaoundé/Cameroun

DEUX semaines après avoir perdu la CAN-2019, la Fédération camerounaise de football s'est trouvée un président : Seidou Mbombo Njoya a été élu mercredi à la tête de la Fécafoot, après plus d'un an de gestion intérimaire décidée par la FIFA. Sur 66 votants, Seidou Mbombo Njoya, ancien vice-président de l'instance dirigeante du football camerounais, a récolté 46

voix contre 17 pour l'ex-gardien des Lions Indomptables Joseph-Antoine Bell, son principal challenger, selon le décompte fait au terme du scrutin retransmis en direct par la chaîne publique d'information en continu CRTV News.

Cette élection met un terme à une longue période de crise à la Fécafoot : en 2013, un "comité de normalisation" avait été mis en place à la Fédération après l'arrestation de son ex-président Iya Mohammed, accusé de dé-



Photo : DR

Seidou Mbombo Njoya élu président de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot).

tourneement de fonds publics à la Société de développement du coton (Sodécoton), dont il avait été le directeur général.

Au moment de l'interpellation de M. Mohammed, Seidou Mbombo Njoya occupait le poste de vice-président de la Fécafoot. En 2015, un nouveau président, Tombi A Roko Sidiki, avait été élu mais son élection avait été annulée deux ans après par le Tribunal arbitral du sport (TAS). Un nouveau comité de normalisation avait été mis en place dès 2017 et

assurait jusqu'à présent la gestion de la Fédération.

Bien avant le scrutin de mercredi, des voix se sont élevées au sein du corps électoral pour dénoncer une élection à l'issue connue d'avance. Le nouveau président entre en fonction moins de deux semaines après la décision de la Confédération africaine de football de retirer au Cameroun l'organisation de la CAN-2019. La CAF a estimé que l'état d'avancement des travaux par le Cameroun pour ce tournoi était insuffisant.

Basket-ball/NBA

Davis et Embiid affolent les compteurs

AFP

Los Angeles/USA

TRENTE-quatre points et 26 rebonds pour Anthony Davis, 42 points et 18 rebonds pour Joel Embiid. L'ailier fort de La Nouvelle-Orléans et le pivot de Philadelphie ont affolé les compteurs mercredi en NBA, avec des statistiques ahurissantes. Forfait et malade pour le dernier match de l'année 2018 lundi, Davis a fait des étincelles lors du premier match de la nouvelle année des Pélicans. L'ailier fort détient désormais le record de rebonds de sa franchise (26) et a explosé de quatre unités son record personnel (22, datant de janvier 2017). Il n'a laissé que des miettes à ses coéquipiers (15 rebonds pour le reste de l'équipe). Mais ses Pélicans ont concédé face aux

Nets, pourtant en panne de confiance, leur 8e défaite en onze matches et sont coincés à la 14e place de la conférence Ouest (17 v-22 d).

Brooklyn n'a pas dans son effectif un joueur aussi flamboyant que Davis, mais son collectif, notamment son banc (55 points marqués, contre 5 pour les remplaçants de La Nouvelle-Orléans), a fait la différence. Les Nets ont marqué 73 points avant la pause, du jamais-vu pour eux à domicile depuis 17 ans, et ont compté jusqu'à 24 points d'avance. "En première mi-temps, on n'a pas existé défensivement, on leur a permis de développer leur jeu offensif", a regretté Davis. "Nous sommes une meilleure équipe que le suggère notre classement, tout le monde est très frustré", a insisté celui qui est devenu le 5e joueur à atteindre 35



Photo : DR

L'ailier fort de la Nouvelle-Orléans, Anthony Davis (ballon), a séduit le public par son adresse.

points et 25 rebonds. Convoité par les Lakers et ouvertement approché par LeBron James avec qui il a dîné lors d'un passage récent à Los Angeles, Davis, 25 ans, dispute peut-être sa dernière saison avec "NOLA", son équipe depuis ses débuts en NBA en 2012 avec laquelle il n'a participé aux play-offs qu'à

deux reprises. A Phoenix, Embiid a fait lui aussi le show. Pourtant en délicatesse avec un genou depuis plusieurs jours, il s'est offert son 33e "double double" (deux catégories de statistiques à dix unités et plus) en 37 matches disputés cette saison.

Il a assommé les Suns avec 30 points et 14 rebonds

lors des deux premières périodes, devenant le premier joueur depuis Antawn Jamison, alors joueur de Golden State, en 2000, à rallier les vestiaires à la pause avec au moins 30 points et 10 rebonds. George fait taire le Staples Center. Il a fini la rencontre avec plus de 40 points et 15 rebonds pour la troisième fois cette saison, non sans une petite frayeur lorsque les Suns, portés par Devin Booker (37 pts), ont réduit leur retard de 30 à cinq points.

"On aime bien laisser du suspense", a plaisanté Embiid qui fait figure de prétendant au trophée de meilleur joueur de la saison (MVP). "C'était un match divertissant, mais la prochaine fois, il faut qu'on accroît encore plus notre avance pour tuer le match", a-t-il espéré. Privés pour le quatrième match de suite de leur superstar LeBron

James, touché aux adducteurs le 25 décembre, les Lakers ont craqué durant le 4e quart-temps face à Oklahoma City pour s'incliner 107 à 100.

Conspué par le public du Staples Center, Paul George qui a préféré prolonger avec OKC plutôt que de rejoindre les Lakers, a été décisif avec 37 points, son 8e match à 30 points et plus depuis décembre. Oklahoma City reste 3e de la conférence Ouest (24 v-13 d), tandis que les Lakers ont rétrogradé à la 8e place (21 v-17 d). Dallas a décroché une rare victoire à l'extérieur, la troisième en 19 tentatives cette saison, sur le parquet de Charlotte 122 à 84. Le prodige slovène Luka Doncic, grand favori pour le trophée de meilleur "rookie" (débutant) de la saison, a fini la rencontre avec 18 points et 10 rebonds.